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Summary 

The dental prosthesis is a device whose purpose is the reconstruction of decayed 

teeth or the replacement of one or more missing teeth and, if necessary, the associated 

anatomical structures. 

There are two main types of dentures, fixed and removable (full or partial).  

Removable dentures are dentures that can be removed as desired. This is 

especially true for their daily maintenance. They can be partial or total depending on the 

patient's needs and the number of teeth to be replaced. 

A fixed prosthesis can be a crown that replaces the entire visible part of the tooth. 

It then covers the entire tooth and consolidates it. When one or more teeth are missing, 

they can be replaced by a bridge attached to the neighboring teeth by an onlay or a crown. 

The choice of a dental prosthesis depends on the condition of the teeth concerned, 

the gums, the oral health, aesthetic choices, the lifestyle and also the general health of the 

patient. 

The replacement of extracted teeth with a prosthesis allows the restoration of 

masticatory and phonetic function as well as aesthetics. It also helps to maintain the health 

of the oral structures. 
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Résumé 

La prothèse dentaire est un dispositif ayant pour but la reconstitution des dents 

délabrées ou le remplacement d’une ou plusieurs dents absentes et, si nécessaire, les 

structures anatomiques associées. 

Il existe principalement deux types de prothèses dentaires, la prothèse fixe et la 

prothèse amovible (complète ou partielle).  

Les prothèses dentaires amovibles sont des prothèses que l’on peut retirer 

comme on le souhaite. Notamment pour leur entretien quotidien. Elles peuvent être 

partielles ou totales en fonction des besoins du patient et du nombre de dents à 

remplacer. 

Une prothèse fixe peut être une couronne qui permet de remplacer l’ensemble de 

la partie visible de la dent. Elle recouvre alors toute la dent et la consolide. Lorsqu’il 

manque une ou plusieurs dents, elles peuvent être remplacées par un bridge fixé aux 

dents voisines par un onlay ou une couronne. 

Le choix d’une prothèse dentaire dépend de l’état de la ou des dents concernées, des 

gencives, de la santé bucco-dentaire, de choix esthétiques, le mode de vie et aussi la 

santé générale du patient. 

Le remplacement par prothèse, des dents extraites permet de restaurer la 

fonction masticatoire, phonétique ainsi que l’esthétique. Il permet aussi de maintenir la 

santé des structures buccales. 

 

 

 


